SE PLANTEA EN EL CCS LA GESTIÓN EUROPEA DE LA PESCA RECREATIVA



El pasado jueves 28 de abril se celebró en Santiago de Compostela la sesión de trabajo del Consejo Consultivo para las aguas del Atlántico Sur.

En las diversas reuniones se trataron varios temas de actualidad pero cabe destacar el dedicado a la Pesca Marítima de Recreo dentro del grupo de Pescas Tradicionales.

El CCS planteará a la Comisión una Recomendación sobre la gestión de la pesca marítima de recreo para que se coordine la legislación de los países miembros.

En especial se hará inca pié en la necesidad de conocer el número de pescadores y embarcaciones de recreo.